

## **ASIA IMPRESSIONEN VON DER FILMGRUPPE DES CAMERLOHER- GYMNASIUMS FREISING**

Fasziniert vom Varieté besucht ein Schüler alle Programme des Münchner GOP-Theaters. Und dann beschließt er mit seinen Freunden über das aktuelle Programm einen Film zu drehen. Fast ein wenig traumwandlerisch umgehen sie alle Schwierigkeiten, die bei der Filmarbeit mit Künstlern üblicherweise entstehen. Sie zeichnen sehr subjektive Skizzen des Organisationsrahmens und der Programmgestaltung aber auch der künstlerischen Ansprüche der Artisten. Es gelingt ihnen im Betrachter den Wunsch entstehen zu lassen, doch ein wenig mehr zu sehen von den grandiosen Leistungen der Jongleure, der Knochenverbieger und Tänzer.

Wir bekommen einen Vorgeschmack, mehr nicht und so haben wir einen Werbefilm im besten Sinn gesehen. Sehr schöne Bilder sind elegant geschnitten und wichtige Aussagen durch gute Einstellungen belegt.

**Der Film erhält einen Förderpreis von bayerischen Sparkassen**

